

# Communiqué

Hélène de Comarmond  
MAIRE DE CACHAN



## Exposition Paravents de l'association Chemins d'art

Le 29 janvier 2019

**Jusqu'au 28 février, les artistes cachanais de l'association Chemins d'art proposent au public une nouvelle exposition, dont la pièce maîtresse est le paravent.**

Cet objectif fascinant est l'un des meubles les plus anciens. Il a traversé les siècles, les civilisations et sublime encore aujourd'hui nos intérieurs. Objet déco multifonctions, on le retrouve également dans des univers très variés, notamment de l'art. Et c'est cette facette que les 25 artistes de Chemins d'art participants à l'exposition ont souhaité vous faire découvrir.

### **Le paravent comme œuvre d'art**

Pour cette exposition, les artistes cachanais ont redonné vie au paravent, en le transformant en tableau. Le format étant identique pour chaque œuvre, seuls les matériaux, les sujets, les motifs, les couleurs... diffèrent selon l'inspiration de l'artiste, libre de sa composition. La scénographie de l'exposition, qui met en valeur à la fois les œuvres et la galerie du Théâtre, entièrement réaménagée pour l'occasion, met en scène le paravent à la manière d'une pièce de théâtre, faisant du visiteur un acteur de sa visite.

Exposition Paravents : du 28 janvier au 28 février

**Vernissage le jeudi 31 janvier à 19h**

À la galerie du Théâtre, 21 av. Louis Georgeon

Entrée libre mardi, mercredi et vendredi de 10h à 13h et de 14h à 18h30. Le jeudi de 14h à 18h30.

Infos : [culture@ville-cachan.fr](mailto:culture@ville-cachan.fr) et 01 49 69 17 90/93

Contact presse - Valérie Depret  
01 49 69 69 99 - [valerie.depret@ville-cachan.fr](mailto:valerie.depret@ville-cachan.fr)